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西荻伏見通り商店会 会員 各位 

令和７年３月  

西荻伏見通り商店会会長 下田将司 

 

 

西荻伏見通り商店会 １月 役員会・例会 議事録 

  

１．招集年月日 令和７年 １月１７日（金） 

２．開催日時  令和６年 １月３１日（金）１６：００～１７：００ 

３．開催場所 「オレンジボード 地下」  

４．役員総数 ９名 

５．出席役員 ２名（本人出席２人 ）出席監事 ０名 

６．議事録作成役員 下田将司 

７．議長役員の氏名 下田将司 

８．議事の経過の要領、議決せる事項並びに賛成した役員氏名、反対した役員氏名 

９．定刻に至り会長下田将司が議長席につき役員会・例会開会を宣言し、直ちに議事に入る 

  

【議題】 

🔳新年会報告 

１月２６日１３時、洋食のみかさにて開催、参加人数１６名 

  

入金の部 

商店会より補助金   １００,０００円 

会員より新年会費    ３９,０００円 

来賓からの新年会費６名   １８,０００円 

計  １５７,０００円 

出金の部 

食費     １０２,９７０円 

ビンゴ景品     １７,０００円 

残金      ３７,０３０円 

計  １５７,０００円 

 

 

🔳商店会フラッグの交換 

現在のフラッグが経年劣化により、痛みが激しく全交換を行う。 

２月初旬に賛光電器産業株式会社にて撤去、以降「デザイン計画」作成依頼。 

株式会社ゴトウにて設置予定。 
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審議後その承認を諮ったところ満場意義なく賛成された。 

  

🔳商店会費の集金と額 

現行の集金方法と、会費ペイでの会費集金方法とを併用して運用を試験的に行う。 

会費ペイ年額支払いの場合は初年度５０％OFF、その後は１０％OFFの会費支払いの予定。 

審議後その承認を諮ったところ満場意義なく賛成された。 

  

 🔳Ⅹ（旧ツイッター）商店会運用について報告 

少しずつではあるが商店会メンバーのフォローを行い、フォロワーも増やしている。 

２月現在フォロー数５４ フォロワー２７ 最大の表示数は１０４２ 

今後はインスタグラムも併用していく 

審議後その承認を諮ったところ満場意義なく賛成された。 

  

 🔳杉並区商店コンクールの件 

商店会員の「まな愛」様が「優秀賞」を受賞、賀詞交歓会にて表彰。 

審議後その承認を諮ったところ満場意義なく賛成された。 

  

🔳２月６日初午祭を実施 

会員及び、振輿会の皆様により執り行われた。 

審議後その承認を諮ったところ満場意義なく賛成された。 

  

🔳街灯 LED電球交換、助成金の流れについて 

契約工期が 2月 3日～２月 28日のところ形状の不備により再申請中、工事は３月を予定。 

 支払いに関して、契約工期最終日を含む満了日から 20日以内と、 

３月後半に入金予定。 

審議後その承認を諮ったところ満場意義なく賛成された。 

  

 🔳伏見通り商店会山車車輪不具合について 

有限会社中台製作所へ見積依頼済（2025年 1月）、また神輿倉庫、現在の表記「西荻窪 伏見通 

振興会」を「西荻伏見通り商店会」へと変更。見積後新設を行う。 

審議後その承認を諮ったところ満場意義なく賛成された。 

  

  

  

西荻伏見通り商店会 役員会 

議長・役員 下田将司 ㊞ 

出席役員 常盤山 勝 ㊞   出席役員 下田 正三㊞ 
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出席役員 小俣 善則 ㊞   出席役員 市村 幸三㊞ 

出席監事 吉澤 征一㊞ 

  

 

「伏見通り商店会 令和７年３月 役員会・例会のお知らせ」 

 

 

日時：令和７年３月２５日（金）１６：００～ 

（お仕事の都合等、遅れての参加も歓迎いたします）  

 

場所：オレンジボード 地下会議室 

  

 

【議案】 

・会計監査関連 

・商店会フラッグの交換。 

・街灯交換の件。 

・商店会費サブスク導入「会費ペイ」の集金と額 

・Ⅹ、インスタグラム商店会運用について報告 

・夏の祭事の件、形を変えて神輿実施の方向で進みます。の件 

・その他何かあれば 

・次回例会の件 

 


